

NOTA INFORMATIVA

Valencia / 18 de diciembre de 2022

Dávila y Herrando ganan el Criterium Autonómico

Jorge Dávila y Mara Herrando, dos atletas del Playas de Castellón entrenados por Manoli Alonso, son los nuevos campeones del Criterium Autonómico de pruebas combinadas celebrado en el Gaetà Huguet de Castellón. Dávila se impuso en el heptatlón (al aire libre) con 5.673 puntos, 149 puntos de ventaja sobre su compañero Andreu Boix, que fue segundo, y 312 sobre Pablo Roelas, que fue el tercero.

Eusebio Cáceres, que este otoño había regresado a Onil tras varios años entrenando en Madrid con Juan Carlos Álvarez, volvió a disputar una combinada casi doce años después de ser campeón de España sub23. El alicantino terminó cuarto con 5.204 puntos.

Su paisano Jorge Ureña, plusmarquista español de heptatlón y actual subcampeón de Europa, se retiró después de hacer tres nulos en su primera altura (4,50) en la pértiga, la penúltima de las siete pruebas.

Para más información:
Fernando Miñana
Prensa FACV
667 59 63 67
fernanminana@gmail.com